

# 今庄そばまつり



よじろ  
そばまつりへ



5月25日、第27回今庄そばまつりが今庄365スキー場で開催されました。天候にも恵まれ、県内外から家族連れなど約1万9千人が訪れました。

訪れた方々は、麵の太さやだしの味など、好みのそばを求めて店の前に並び、そばを味わい、また店ごとに異なる味わいを求めて並び、今庄のそばを堪能していました。

そば打ち体験には、約60人が参加し、親子でそば粉をこねたり、棒で薄く延ばしたりと日頃経験できない体験を楽しんでいました。

ステージでのメインイベントとなるそばの早食い大会は、大会にエントリーされた方の中から抽選で6名が決定され「子ども部門（そば2杯）」、「一般女性部門（そば3杯）」、「一般男性部門（そば5杯）」の3部門に分かれて行われました。参加者の中には、会場のそば店にてすでにそばを食べてきた猛者もあり、多くの観客が見守る中、優勝しようとする誰もが精一杯の早食いをして会場を沸かせました。



がんばれ！  
がんばれ！！



うまいわ~!!



九代目

## 山海里PR隊決定！

南越前町の魅力を町内外に発信するキャンペーン隊「山海里PR隊」に、笠島遥奈さん（鯖江市）、藤木満優さん（奥野々）、堂下志穂さん（福井市）の3人が決定しました。3人は、早速マナー講習を受講し、姿勢や歩き方、身だしなみなど美しい立ち居振る舞いを身につけ、5月25日の今庄そばまつりにて初仕事を行いました。町内のイベントや観光地を町内外にアピールする宣伝活動に取り組みますので、今後のPR隊の活動にご注目ください。

笠島 遥奈さん（鯖江市）



南越前町PR隊に選ばれたことをとても嬉しく思っています。私は鯖江市出身なので、南越前町のよさを全て知っているわけではありません。このPR隊をきっかけに南越前町をもっと知り、学んで、県内外の方々に来て、見て、触れて、楽しんでいただけるようにPRしていきたいと思えます。笑顔で頑張っていきたいと思います。

藤木 満優さん（奥野々）



南越前町は、来年1月で合併10周年をむかえます。この記念すべき年に、山海里PR隊として活動できることをとても嬉しく思います。南越前町ならではの皆さんの魅力を、多くの人たちに知ってもらい、今年だけでなく来年以降も南越前町へ足を運んでいただけるよう、笑顔で頑張りたいと思えます。1年間よろしくお願ひします。

堂下 志穂さん（福井市）



昔から自然の中で遊ぶことが大好きだったので南越前町の豊かな山海里のことを自分自身が最前線に立ってPRすることができることをとても嬉しく、誇らしく思っています。福井市出身ですが、これから南越前町の事を学び、多くの皆様に南越前町の魅力を知っていただけるよう精一杯元気よく務めさせていただきます。